

Communiqué de presse

Création de la Fédération régionale des Travaux Publics des Hauts-de-France

Marcq-en-Barouel, vendredi 9 décembre 2016 - Née du rapprochement de la Fédération Régionale des Travaux Publics du Nord – Pas-de-Calais et de la Fédération Régionale des Travaux Publics de Picardie, la Fédération Régionale des Travaux Publics des Hauts-de-France a été créée ce 9 décembre 2016.

La FRTP Hauts-de-France comprend un conseil d'administration de 30 membres (pièce jointe). André Bœuf et Alain Sur et en ont été nommés présidents honoraires.

Présidée par Bernard Duhamel, la FRTP Hauts-de-France regroupe et représente les 620 entreprises de Travaux Publics des Hauts-de-France comptant 26 000 salariés et réalisant un CA de 2,88 Mds €.

« Dans cette période encore empreinte de fortes incertitudes et d'inquiétude sur l'activité à venir, notamment dans la région, la FRTP Hauts-de-France va poursuivre son action auprès des donneurs d'ordre de la région. Elle reste attentive aux futurs grands projets à venir, dont le chantier du Canal Seine Nord Europe.

L'investissement dans les infrastructures est en effet vital pour la santé de nos entreprises et plus encore pour le maintien de l'emploi alors que nos métiers ont connu une décroissance de 25 % sur les quatre dernières années.

A ce sujet, la Fédération travaille avec les collectivités pour veiller à ce que ces investissements permettent, tout en respectant les règles de la concurrence, d'irriguer l'activité et l'emploi en région.

La Fédération a aussi pour mission d'accompagner les entreprises de Travaux Publics en difficulté et leurs salariés», explique Bernard Duhamel.

Bernard Duhamel, 42 ans, est président de Ramery TP, qu'il a rejoint en 2014. Ancien élève de l'École Polytechnique, il travaille dans les Travaux Publics depuis plus de 15 ans et a notamment passé plusieurs années en Chine.

